

Prólogo

Este número de ESTUDIOS DE DERECHO EMPRESARIO lo hemos querido dedicar al interesantísimo ANTEPROYECTO DE LEY GENERAL DE SOCIEDADES presentado en la mitad de este año 2019, que motivara una Jornada Académica en nuestra Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Córdoba y luego motivara numerosos debates en los XIV CONGRESO ARGENTINO DE DERECHO SOCIETARIO y X CONGRESO IBEROAMERICANO DE DERECHO SOCIETARIO Y DE LA EMPRESA “HACIA EL NUEVO DERECHO SOCIETARIO” realizados en Rosario.

De ambas actividades académicas hemos recogido exposiciones y comunicaciones, algunas retocándolas y hemos agregado algunas otras contribuciones que tienen el mismo fin.

Esta entrega la formalizamos bajo el título “LIBERTAD BAJO RESPONSABILIDAD” que quizá pueda ser el lema central de la convocatoria a Córdoba en octubre de 2022 afrontando el XV CONGRESO ARGENTINO DE DERECHO SOCIETARIO y el XI CONGRESO IBEROAMERICANO DE DERECHO SOCIETARIO Y DE LA EMPRESA.

A su vez en el trabajo del Director se incorpora un llamado a trabajar para el Congreso de Córdoba del 3/5 de octubre de 2022, que se corresponde con su disertación de cierre del referido Congreso de Rosario.

Efraín Hugo Richard

Córdoba, 27 de diciembre de 2019